



Gertrud Frohn Stiftung Perspektiven für Kinder.

11. Newsletter der Gertrud Frohn Stiftung, April 2015

Liebe Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung,

wie zu Beginn jedes Frühjahres traf sich der Beirat, um aktuelle und künftige Themen der Stiftung zu besprechen und sich über die vergangenen Förderungen auszutauschen.

Es ist in dem halben Jahr mal wieder eine ganze Menge passiert... aber, lest selbst...

Zunächst möchten wir Euch noch mitteilen, dass sich Doris Schmidt als bisheriges Beiratsmitglied künftig als Botschafterin engagieren möchte. Aus persönlichen Gründen ist ihr eine Arbeit im Beirat nicht mehr möglich. Vielen Dank, liebe Doris für Deine bisherige – und künftige – Unterstützung!

Inhalte

1. Finanzen
2. Charta der Vielfalt unterzeichnet
3. Ping Pong in Bensberg
4. Ritsch ratsch in Köln
5. Her mit den nachhaltigen Förderprojekten!
6. Zukünftiges

1. Finanzen

Seit Gründung im Jahr 2009 konnten wir das tolle Ergebnis von fast 22.000,00 Euro an Spendengeldern verzeichnen und hatten so die Möglichkeit, mit der Stiftung bereits über 20 sehr verschiedene Projekte für Kinder zu fördern.

In diesem Jahr hat uns eine Aktion des Kölner „Institutes für die Entwicklung personaler und interpersonaler Kompetenzen – INeKO“ besonders beeindruckt: In einer Weihnachtsspendenaktion hat Herr Professor Stephan ausgerufen, dass jeder Euro, den die Teilnehmer_innen der Seminare im Institut für die Stiftung spenden, von ihm noch einmal ontop dazu gespendet wird: Es kamen 1790,00 Euro an Spenden zusammen, sodass Professor Stephan uns mit dem gleichen Betrag nochmals als Zustiftung unterstützte. Wir sagen von ganzem Herzen: Danke!

In unserem Stiftungsstock sind dank vieler großzügiger Zustifter_innen mittlerweile über 26.000,00 Euro angelegt. Auch wenn die Zinserträge derzeit nicht besonders hoch sind, werden sich langfristig daraus ebenfalls Projekte finanzieren lassen.

Diese großartigen Ergebnisse kämen ohne die Unterstützung aller Spender_innen sowie Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung nicht zustande. Wir danken Euch sehr! Für uns sind die erzielten Summen in erster Linie ein Ansporn weiterzumachen und wertvolle Förderprojekte herauszusuchen, damit das Geld sinnvolle Verwendung findet.

2. Charta der Vielfalt unterzeichnet



Kurz und knapp: Die Gertrud Frohn Stiftung hat im Dezember des vergangenen Jahres die Charta der Vielfalt unterzeichnet.

Diese Organisation setzt sich für die Wertschätzung von Menschen „unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer Herkunft, Religion oder Weltanschauung, Behinderung, Alter, sexueller Orientierung und Identität“ ein – so die Präambel der Charta. Eine Initiative die auch wir sehr gerne unterstützen wollen, denn wir sind ebenfalls fest überzeugt, dass gelebte Vielfalt und Wertschätzung dieser Vielfalt positive Auswirkungen auf die Gesellschaft in Deutschland und in der Welt haben.

Neben der Veröffentlichung hier werden wir die Urkunde der Unterzeichnung einscannen und auf unserer Homepage einstellen. Mehr hierzu unter <http://www.charta-der-vielfalt.de/>.

3. Ping Pong in Bensberg

Im Herbst 2013 haben wir das heilpädagogische Kinderheim in Bensberg mit der Anschaffung einer massiven wetterbeständigen Tischtennisplatte für die dort lebenden Kinder unterstützt. Die Leitung, Frau Hanna Dirk, hatte uns bereits damals zu einer Besichtigung des Kinderheims eingeladen. Dieser Einladung ist der Beirat nun sehr gerne nachgekommen. Vor Ort gab uns Frau Dirk knapp zwei Stunden interessante Einblicke in das Kinderheim, die Arbeit der Pädagogen_innen und das Leben der Kinder. Beim Besuch hat der Beirat es sich natürlich nicht nehmen lassen, die von uns geförderte Tischtennisplatte auf Herz und Nieren zu prüfen.



4. Ritsch ratsch in Köln



Von links nach rechts: Eva Gierth, Dominic Frohn, Monika Keila, Stefan Kamp

Zugegeben, „ritsch ratsch“ machte es nicht mehr als unser Fotograf Felix von der Osten den Auslöser drückte – natürlich geht das heute alles digital.

Für unsere Homepage und unseren Facebookauftritt werden wir in Bälde Fotos des Beirates einstellen, um noch mehr Transparenz zu schaffen und dem bislang vielleicht eher abstrakt anmutenden Beirat auch konkret ein Gesicht zu geben. Ein sympathisches Bild sagt eben doch mehr als tausend Worte, oder?

Mehr Motive unseres bereits preisgekrönten Fotografen unter <http://www.vonderosten.de/>.

5. Her mit den nachhaltigen Förderprojekten!

Die Überschrift klingt vielleicht etwas fordernd, ist aber natürlich freundlich gemeint. Wir sind immer auf der Suche nach spannenden Projekten und Organisationen, deren Engagement für Kinder wir unterstützen können. Es sind bei uns bereits erste Anträge auf Förderung im Jahr 2015 eingegangen. Wie in den Jahren zuvor werden dies bis Herbst sicher noch deutlich mehr, wir möchten jedoch schon jetzt aufrufen, Förderideen bei uns einzureichen. So können wir die Förderwürdigkeit der eingereichten Projekte frühzeitig prüfen und gegebenenfalls in Korrespondenz mit den jeweiligen Organisationen treten, um inhaltliche Fragen zu klären. Uns geht es schlicht darum, wieder vielfältige Projekte zu unterstützen. Vielen Dank!

Hier noch der Link zum Projektantrag: <http://gertrudfrohnstiftung.de/GFS-Meine-Foerderidee.pdf>

6. Zukünftiges

Der nächste Newsletter erwartet Euch nach der Beiratssitzung im November 2015 mit den Entscheidungen zu Projekten, die wir in diesem Jahr fördern wollen.

Gerne dürft Ihr diesen Newsletter auch weitersenden oder uns bei Facebook liken bzw. teilen und so den Stiftungsgedanken weiter tragen.

Der gesamte Beirat der Gertrud Frohn Stiftung wünscht Euch einen tollen Sommer mit viel Sonnenschein.

Internet: <http://www.gertrudfrohnstiftung.de>



<http://www.facebook.com/pages/Gertrud-Frohn-Stiftung/115435735156405>



<http://www.youtube.com/watch?v=o3qegumLBSk>

Newsletter abbestellen

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte direkt auf diesen Link:
info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen

Dachorganisation:



[.info@gertrudfrohnstiftung.de](mailto:info@gertrudfrohnstiftung.de)

Mitglied im:



[.www.gertrudfrohnstiftung.de](http://www.gertrudfrohnstiftung.de)

Gertrud Frohn Stiftung | c/o Dominic Frohn | Hansaring 18 | 50670 Köln
Bank für Sozialwirtschaft | Konto-Nummer: 134 61 00 | BLZ: 370 205 00
IBAN: DE11 3702 0500 0001 3461 00 | BIC: BFS WDE 33 XXX
Beirat: Dominic Frohn | Eva Gierth | Stefan Kamp | Monika Keila